
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 4 – ANNO 2020 
 
 
Il giorno 22.06.2020, alle ore 20.45 presso la sede del Quartiere “Cesuola”, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P ABBONDANZA ANNAMARIA P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO P SOLDATI CESARE 

P GAZZA AMLETO P SPINELLI MARIA 

P MASCETRA RINALDO P BATTISTINI COSTANZA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Progetto Green City nel Parco Cesuola: comunicazione; 
3. Depuratore di Rio Eremo; 
4. Lavori pubblici nel Quartiere: aggiornamento; 
5. Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei coordinatori; 
6. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio di quartiere approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (26 
febbraio 2020). 
 
SECONDO PUNTO – Progetto Green City nel Parco Cesuola: comunicazione  
Nell’ambito del progetto Green City per la valorizzazione dei parchi cittadini sono 
pervenute numerose proposte da parte dei cittadini/associazioni, tutti i proponenti sono 
stati incontrati e diversi sono stati stipulati patti di collaborazione sottoscritti per 
iniziative/corsi aperte alla cittadinanza. 
Solo nel Quartiere Cesuola sono previste attività nel Parco Cesuola, 16 ad oggi ed altre 
4/5 in fase di definizione, ed una nel parco di via del Monte. 
 
TERZO PUNTO – Depuratore di Rio Eremo 
Il Consiglio prende visione del progetto esecutivo per la realizzazione del depuratore a Rio 
Eremo evidenziando che nell’intervento non sono state ricomprese le abitazioni che si 
affacciano sul primo tratto della via Acquarola. 
(Segue lettera). 
 
QUARTO PUNTO – Lavori pubblici nel Quartiere: aggiornamento  
Il presidente aggiorna sui lavori pubblici legati a Carta Bianca: stanno partendo i lavori di 
illuminazione ed è stato programmato l’intervento nel parcheggio della scuola primaria di 
Ponte Abbadesse. Non si hanno notizie dettagliate sulle altre opere previste. 
 
QUINTO PUNTO – Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei 

coordinatori 
Il Presidente informa che i lavori di ristrutturazione della sede di quartiere si stanno 
protraendo oltre ogni previsione, al momento si ipotizza il 15 settembre come realistica 
data di fine lavori. Una volta terminata la ristrutturazione si potrà ipotizzare, con 
organizzazione a cura dell’ufficio di Gabinetto del Sindaco, un momento conviviale per 
l’inaugurazione. 
Si concorda di convocare a breve un nuovo incontro del Consiglio di Quartiere per 
delineare lo sviluppo del progetto della nuova sede. 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali 
1. Il presidente informa di aver inviato comunicazione all’Amministrazione nella quale ha 

evidenziato la non conforme realizzazione della rotonda a Ponte Abbadesse rispetto al 
progetto presentato. Chiarimenti sono stati richiesti al riguardo in quanto la modifica 
sembra funzionale alla creazione di un collegamento stradale, ad oggi non previsto, fra 
la rotonda stessa e l’esistente strada che porta al fabbricato “villa Bianchi”. Si attende 
riscontro su quanto segnalato. 

2. Il presidente comunica di aver chiesto aggiornamenti sulla realizzazione dei posti auto 
lungo la via Falconara, da tempo promessi ma ad oggi non realizzati. 



3. Il Consiglio prende atto che sono ipotizzate per settembre le elezioni per il rinnovo dei 
consigli di quartiere. 

^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


